



Alcaldesa Nieto y sede del BBNJ: “Es una gran oportunidad”

NIZA. En poco más de un año se sabrá si Valparaíso será finalmente la sede del Tratado de Alta Mar.

En el marco de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre los Océanos 2025 en Niza, Francia, la alcaldesa de Valparaíso, Camila Nieto, destacó su participación en la instancia, sobre todo para reforzar la candidatura de la ciudad a ser sede de la Secretaría del Acuerdo sobre Conservación y Uso Sostenible de la Biodiversidad Marina más allá de las Jurisdicciones Nacionales (BBNJ por su sigla en inglés), también conocido como Trata-

do de Alta Mar.

“Esto significaría para nuestra comuna mayor desarrollo económico, nuevas fuentes laborales, una posibilidad también de potenciar el desarrollo científico de las universidades que alberga. Por tanto, estamos muy alegres por esta posibilidad y, además, por lo que significaría en materia de inversión tener esta entidad en Valparaíso”, indicó la jefa comunal, remarcando obras en curso como el Parque Barón y la remodela-

ción de la Bodega Simón Bolívar, que es una de las opciones que se plantea como sede física.

“He podido tener reuniones bilaterales para contar las inversiones que se están haciendo en la ciudad que efectivamente buscamos que se vayan materializando durante estos cuatro años. Esta es una gran oportunidad para la comuna y es por eso que he venido a ser parte de esta comitiva”, remarcó Nieto.

El gobernador Rodrigo Mundaca expuso respecto al



RODRIGO MUNDACA EXPUSO SOBRE ROL DE GOBIERNOS REGIONALES.

desarrollo sostenible que “hablamos sobre el rol de los gobiernos comunales y regionales en el cuidado de los océanos, de las iniciativas que hemos desplegado”.

Precisó que “volvimos a plantear la idea que hoy un país

del subglobal como Chile, en la ciudad de Valparaíso, tiene las mejores condiciones para poder alojar la secretaría técnica del BBNJ”.

Asimismo, Mundaca indicó en la instancia que la Región de Valparaíso tiene el 86% de la su-

perficie marina protegida.

SE SUMAN PAÍSES

El vicepresidente del Senado, Ricardo Lagos Weber, destacó que ya llegan a 51 los países que han ratificado el tratado, restando sólo nueve para cumplir con el número requerido para que entre en vigor. “Seguramente aquello va a ser realidad este año”, dijo el parlamentario, quien se refirió a los plazos que se deben cumplir antes de la designación de la Secretaría.

“Después que eso se complete, hay un plazo de 120 días para que entre en vigor el tratado y luego de aquello hay un año para citar a la primera reunión de la instancia, y allí finalmente se sabrá si Valparaíso será sede de este tratado internacional”, explicó el legislador sobre el proceso.